
 

 

REQUERIMENTO Nº                            /09 

De Providências 
 
 

“Quanto ao retorno do 
funcionamento da Máquina de 
Trituração dos galhos das 
árvores que são podadas e ou 
extraídas”.  

 
A referida reivindicação quanto ao retorno do 

funcionamento da Máquina de Trituração dos galhos das árvores 
que são podadas e ou extraídas.  

 
Considerando-se que, os galhos triturados 

ocuparão menor espaço no aterro sanitário. 
 

Considerando-se que, o material triturado após 
um certo tempo pode ser utilizado como adubo orgânico pela 
própria Prefeitura.  

 
REQUEIRO  à Mesa, na forma regimental, 

depois de ouvido o Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito 
Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor 
competente, no sentido do retorno da Máquina de Trituração 
dos galhos das árvores que são podadas e ou extraídas, pois a 
produção poderá ser utilizada como adubo orgânico nos 
canteiros de nossa cidade em vez de serem aterradas.      

              
 
 

         Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de fevereiro 
de 2009. 
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